

# Prières supplémentaires révélées par Bahá'u'lláh

(Traduction provisoire)

Pierre Daoust

<https://www.bahai.org/library/authoritative-texts/bahauallah/additional-prayers-revealed-bahauallah/>

Pur et sanctifié es-tu, ô mon Dieu ! Comment la plume peut-elle se mouvoir et l'encre couler alors que les brises de Ton amour bienveillant ont cessé de souffler, et que les signes de bonté ont disparu, quand le soleil d'humiliation s'est levé, et que les épées des calamités sont tirées, quand les cieux de la tristesse se sont soulevés, et que les flèches d'affliction et les lances de la vengeance ont plu des nuages du pouvoir – si bien que les signes de joie ont quitté tous les cœurs, et que les marques d'allégresse ont été effacées de l'horizon entier, que les portes de l'espoir ont été fermées, que la compassion du souffle divin a cessé de souffler sur la roseraie de la fidélité, et que l'éclair de l'extinction a frappé l'arbre d'existence. La plume gémit, et l'encre se lamente sur son sort, et la tablette est stupéfaite à ce cri. L'esprit est troublé de l'amertume de cette douleur et de ce chagrin, et le divin Rossignol s'écrie : « Hélas ! Hélas ! pour tout ce qui est apparu ». Et tout cela, ô mon Dieu, ne sont rien d'autre que Tes bontés cachées.

- Bahá'u'lláh

Ô Toi qui tiens en Ta main le Royaume des noms et l'Empire de toutes choses, Tu vois comment Je suis devenu un étranger dans mon pays en raison de mon amour pour Toi. Je Te prie, par la beauté de Ton visage, de faire de l'éloignement de mon habitation un moyen par lequel Tes serviteurs peuvent s'approcher de la Source de Ta Cause et de l'Aurore de Ta Révélation. Ô Dieu, J'en appelle à Toi avec une langue qui n'a prononcé aucun mot de désobéissance envers Toi, T'implorant, par Ta puissance et souveraineté, de me garder en sécurité à l'abri de Ta miséricorde et de m'accorder la force de Te servir et de servir mon père et ma mère. Tu es, en vérité, l'Omnipotent, l'Aide dans le péril, Celui qui subsiste par Lui-même.

- Bahá'u'lláh

*Au nom de notre Seigneur, le Plus Saint, le Plus Grand, l'Exalté, le Plus Glorieux !*

Gloire à Toi, ô Toi qui es le Seigneur de tous les êtres et le But ultime de toute la création ! Je témoigne avec la langue de mon être extérieur et intérieur que Tu T'es révélé et manifesté Toi-même, que Tu as fait descendre Tes versets et démontré Tes preuves, et que Tu es indépendant de tout autre que Toi et sanctifié au-delà de tout si ce n'est Toi-même. Je Te demande, par la gloire de Ta Cause et le pouvoir de Ton verbe, d'assister gracieusement ceux qui se sont levés pour s'acquitter de ce qui leur a été enjoint dans Ton Livre, et d'accomplir ce par quoi le parfum de Ton approbation sera répandu à l'étranger. Tu es, en vérité, le Puissant, le Gracieux, le Clément, le Généreux.

*- Bahá'u'lláh*

*Au nom de notre Seigneur, le Plus Saint, le Plus Grand, l'Exalté, le Plus Glorieux !*

Ô Dieu, mon Dieu ! Tu vois comment Ton serviteur a tourné son visage vers Toi et désiré l'honneur d'accomplir ce que Ton Livre lui a demandé. Par Ta Plus Exaltée Plume, ordonne pour lui ce qui l'attirera vers le Sommet le Plus Sublime. Tu es, en vérité, l'Éducateur du monde et le Seigneur des nations, et Tu es, vraiment, le Puissant, le Conquérant, l'Omnipotent.

*- Bahá'u'lláh*

Ô Dieu, mon Dieu ! Gloire à Toi de m'avoir guidé vers l'horizon de Ta révélation, de m'avoir illuminé avec les splendeurs de la lumière de Ta grâce et de Ta miséricorde, de m'avoir fait exposer Ta louange, et de m'avoir donné à contempler ce qui a été révélé par Ta plume.

Je Te demande, ô Toi le Seigneur du royaume des noms et le Façonneur de la terre et du ciel, par le bruissement du divin Jujubier et par Ta parole la plus douce qui a captivé les réalités de toutes choses créées, de m'élever en Ton Nom parmi Tes serviteurs. Je suis celui qui a cherché le jour et la nuit à se tenir debout devant la porte de Ta bonté et à se présenter devant le trône de Ta justice. Ô Seigneur ! Ne rejette pas celui qui

s'est agrippé à la corde de Ta proximité, et ne prive pas celui qui a dirigé ses pas vers Ton rang le plus sublime, le sommet de gloire, et le but suprême - ce rang dans lequel chaque atome s'écrie dans la langue la plus éloquente : « Terre et ciel, gloire et royaume appartiennent à Dieu, l'Omnipotent, le Très-Glorieux, le Plus Généreux !

- *Bahá'u'lláh*

Louange à Toi, ô Seigneur mon Dieu, pour m'avoir guidé vers l'horizon de Ta Révélation et avoir fait que je sois mentionné par Ton Nom. Je T'implore, par les rayons lumineux de l'étoile de Ta providence et les vagues gonflantes de l'Océan de Ta miséricorde, d'accorder à mon discours de porter le signe de l'influence de Ton propre Verbe exalté, attirant par là-même les réalités de toutes choses créées. Puissant es-Tu de faire ce que Tu veux par Ton incomparable et merveilleuse Parole.

- *Bahá'u'lláh*

*Il est l'Incomparable !*

Louange à Toi, ô Seigneur mon Dieu ! Je Te supplie par Ton Plus Exalté Nom dans le Tabernacle d'étincelante splendeur, et par Ton Mot le Plus Sublime dans le Royaume de gloire transcendante, de protéger ce serviteur qui a bénéficié de Ta compagnie, a prêté l'oreille aux accents de Ta voix et reconnu Ta preuve. Accorde-lui dès lors le bien de ce monde et du prochain, et octroie-lui le rang de droiture en Ta présence, que ses pieds ne puissent glisser de Ton très-glorieux et plus exalté sentier.

- *Bahá'u'lláh*

*Il est le Très-Glorieux !*

Louange à Toi, ô mon Dieu ! Tu m'as appelé, et je T'ai répondu. Tu m'as convoqué, et je me suis hâté vers Toi, pénétrant sous l'ombre de Ta miséricorde et cherchant refuge au seuil de la porte de Ta grâce. Tu m'as nourri, ô Seigneur, par Ta providence, m'as choisi pour Toi seul, m'as créé pour Te servir, et m'as désigné pour me présenter devant Toi. Je te supplie, par Ton Nom très-glorieux et par Ta beauté qui a point à l'horizon de Ton Essence la plus exaltée, de faire en sorte que je sois lié à Toi comme Tu l'as fait jadis, et de ne pas me séparer de Toi-même. Fais

donc apparaître de moi, ô mon Dieu, ce qui est digne de Toi. Tu es, en vérité, puissant sur toutes choses.

– Bahá'u'lláh

Ô mon Dieu ! Ô mon Dieu ! Je témoigne que ceci est Ton Jour qui a été mentionné dans Tes Livres, Tes Épîtres, Tes Psaumes et Tes Tablettes. Tu y as manifesté ce qui était caché dans Ta connaissance et déposé dans les registres de Ton infaillible protection. Je Te supplie, ô Seigneur du monde, par Ton Plus Grand Nom qui a fait trembler les membres de tous, d'aider Tes serviteurs et Tes servantes à devenir fermes dans Ta Cause et à se lever pour Te servir.

En vérité, Tu as le pouvoir de faire ce que Tu veux, et en Ta main sont les rênes de toutes choses. Tu protèges qui que ce soit que Tu veuilles par Ton pouvoir et Ton ascendance. Et vraiment, Tu es l'Omnipotent, Celui qui soumet, le Plus Puissant.

– Bahá'u'lláh

En ce qui concerne ses affaires, qu'il répète dix-neuf fois : « Tu me vois, ô mon Dieu, détaché de tout sauf Toi et Te restant fidèle. Alors, guide-moi dans toutes mes affaires vers ce qui me profitera pour la gloire de Ta Cause et la grandeur du rang de Tes bien-aimés. » Qu'il réfléchisse ensuite à la question et entreprenne tout ce qui lui vient à l'esprit. Cette opposition véhémement des ennemis laissera effectivement place à une suprême prospérité.

– Bahá'u'lláh

*Il est Dieu, Il est exalté, Il est le Seigneur  
de puissance et de grandeur !*

O Dieu, mon Dieu ! Je Te rends grâce en tout temps et je chante Tes louanges en toute circonstance.

Dans la prospérité, toute louange est à Toi, ô Seigneur des mondes, et, dans son absence, toute gratitude est à Toi, ô Désir de ceux qui T'ont reconnu !

Dans l'adversité, tout honneur est à Toi, ô Adoré de tous ceux qui sont au ciel et sur la terre, et, dans l'affliction, toute gloire est à Toi, ô Enchanteur des cœurs de ceux qui languissent après Toi!

Dans le besoin, toute louange est à Toi, ô Toi qui es le But de tous ceux

qui Te cherchent, et, dans l'aisance, toute action de grâce est à Toi, ô Toi dont le souvenir est précieusement gardé dans les cœurs de ceux qui sont près de Toi!

Dans la richesse, toute splendeur est à Toi, ô Seigneur de ceux qui Te sont dévoués, et, dans la pauvreté, tout commandement est à Toi, ô Toi qui es l'Espoir de ceux qui reconnaissent Ton unité!

Dans la joie, toute gloire est à Toi, ô Toi dont l'existence exclut celle de tout autre Dieu, et, dans le chagrin, toute beauté est à Toi, ô Toi dont l'existence exclut celle de tout autre Dieu!

Dans la faim, toute justice est à Toi, ô Toi dont l'existence exclut celle de tout autre Dieu, et, dans la satiété, toute grâce est à Toi, ô Toi dont l'existence exclut celle de tout autre Dieu!

Dans ma patrie, toute bonté est à Toi, ô Toi dont l'existence exclut celle de tout autre Dieu, et, en exil, tout décret est à Toi, ô Toi dont l'existence exclut celle de tout autre Dieu!

Sous le glaive, toute munificence est à Toi, ô Toi dont l'existence exclut celle de tout autre Dieu, et, dans la sécurité du domicile, toute perfection est à Toi, ô Toi dont l'existence exclut celle de tout autre Dieu!

Dans le manoir élevé, toute générosité est à Toi, ô Toi dont l'existence exclut celle de tout autre Dieu, et, dans la simple poussière, toute faveur est à Toi, ô Toi dont l'existence exclut celle de tout autre Dieu!

En prison, toute fidélité est à Toi, ô Toi qui es le Dispensateur de dons, et, dans le confinement, toute éternité est à Toi, ô Toi qui es le Roi immuable !

Toute bonté est à Toi, ô Toi qui es le Seigneur de bonté et le Souverain de bonté et le Roi de bonté ! Je témoigne que Tu dois être loué en Tes actes, ô Toi Source de bonté, et qu'obéissance t'est due en tes desseins, ô Toi Océan de bonté, Celui de qui découle toute bonté, Celui à qui retourne toute bonté !

- *Bahá'u'lláh*

Loué sois-Tu, ô seigneur mon Dieu ! Sanctifie mes yeux, et mes oreilles, et ma langue, et mon esprit, et mon cœur, et mon âme, et mon corps, et mon être tout entier afin que je ne me tourne vers nul autre que Toi. Abreuve-moi donc par la coupe débordante du vin scellé de Ta gloire.

- *Bahá'u'lláh*

Ô Toi dont le nom a fait se mouvoir la mer de la joie et se répandre le parfum du bonheur. Je Te demande de me montrer ce qui, des merveilles de Ta faveur, illuminera mes yeux et réjouira mon cœur. Tu es en vérité le Très-Généreux, le Plus Magnanime.

—*Bahá'u'lláh*

Je le jure par Ta gloire, ô mon Dieu ! Je suis émerveillé par eux et par ce qu'ils ont manifesté dans le sentier de Ton amour. Que les bénédictions et la joie soient sur eux !... Il me semble que Tu les as façonnés pour Ton amour et que Tu les as choisis pour être attirés vers Toi. Tu as instillé en eux l'esprit de Ta Cause et leur as révélé la beauté de Ton unité.

—*Bahá'u'lláh*

Glorifié es-Tu, ô Seigneur mon Dieu ! Regarde comment un esclave s'est tenu à la porte d'un autre esclave, cherchant de lui sa liberté, et cela en dépit du fait que son propriétaire n'est lui-même que Ton esclave et Ton serviteur, et qu'il est évanescant devant les révélations de Ta suprême Seigneurie. Je témoigne en ce moment, debout devant Toi, de ce que Tu as témoigné pour Toi-même, par Toi-même, que Tu es véritablement Dieu et qu'il n'y a pas d'autre Dieu que Toi. De toute éternité, Tu as habité les hauteurs les plus élevées du pouvoir, de la puissance et de la majesté, et de toute éternité Tu continueras à demeurer dans la sublimité de Ta gloire, de Ta vénération et de Ta beauté.

Tous les rois sont comme des vassaux devant la porte de Ta grâce, les riches ne sont que des nécessiteux sur la rive de Ton empire sacré, et tous les grands ne sont que de faibles créatures au sein de la cour de Ta glorieuse bonté. Comment alors cet esclave peut-il revendiquer pour lui-même la propriété de tout autre être humain ? Non, son existence même devant la cour de Ta puissance est un péché avec lequel aucun autre péché en Ton royaume ne peut se comparer. Glorifié, immensément glorifié es-Tu au-delà de toute description et louange.

Ô mon Dieu ! Puisqu'il a demandé sa liberté à ce serviteur, j'en appelle à Toi en ce moment pour que Tu témoignes que je l'ai vraiment libéré en Ton sentier, rendu libre en Ton nom et que j'ai enlevé de son cou le carcan de la servitude, afin qu'il puisse Te servir le jour et la nuit, tandis que je prie pour que Tu ne puisses jamais libérer mon propre cou des chaînes de Ta servitude. Ceci est véritablement mon espoir le plus haut et mon aspiration suprême et de cela Tu es Toi-même un puissant té-

moin.

—Bahá'u'lláh

Ô Toi qui es le Seigneur de tous les noms et le Façonneur des cieux ! Délivre Tes bien-aimés de la prison de leurs ennemis. Tu es, en vérité, l'Ordonnateur souverain, Celui dont la lumière brille resplendissante au-dessus de l'horizon de la création.

Ô Toi qui es l'Essence de l'immortalité ! N'anéantis pas leurs espoirs, je T'en adjure par la vie de Bahá, mais rends-les victorieux. En vérité, Tu ordonnes comme il Te plaît et Tu tiens en Ta poigne le royaume de la création.

Tes ennemis ont aiguisé leurs dents pour [mordre] la chair de Tes bien-aimés. Alors, protège Tes compagnons, ô Toi qui couches bas les cous des humains, ô Toi le Seigneur du Jour du jugement !

Bien des jours ont dépassé le délai. Alors, détaché de toutes choses, répète neuf fois ces paroles lumineuses. Il est, en vérité, le Tout-Puissant, l'Illimité.

—Bahá'u'lláh

*Il est Dieu, exalté est-Il, le Seigneur de sagesse et de parole.*

Dis : je Te rends grâce, ô mon Dieu, et mon Maître, et mon Soutien, pour m'avoir aidé à reconnaître l'Orient de Tes signes, l'Aurore de Tes témoignages, et la Fontaine de Tes lois et commandements, Lui à qui Tu as révélé le Qur'án et par qui Tu as différencié la vérité du mensonge et la lumière de l'obscurité. Je Te supplie, ô Toi qui es le Seigneur de toutes choses créées et l'Éducateur de tous les êtres, par les flots de l'Océan de Ta faveur et les rayonnantes splendeurs du Soleil de Ta bonté qui ont été répandues sur Ton peuple, d'ordonner pour ce serviteur qui est le Tien ce qui l'exaltera par Ton nom parmi Tes créatures. Alors, consigne pour moi ce que Tu as écrit pour Tes élus et Tes bien-aimés. Tu as le pouvoir de faire ce qu'il Te plaît et en Ta poigne sont les rênes de tous ceux qui sont au ciel et sur terre.

Je Te rends grâce et Te remercie de plus pour la bénédiction que Tu as envoyée du ciel de Ta volonté et du firmament de Ton dessein. Par Tes signes les plus puissants et Ta Cause la plus grande, la plus sainte et la plus exaltée, je Te supplie de bénir son arrivée auprès de nous. Ordonne pour lui ce qui réconfortera chaque cœur et consolera chaque œil. En vérité, Tu es Dieu. Il n'y a pas d'autre Dieu que Toi, l'omnipotent Pro-

tecteur, Celui qui subsiste par Lui-même.<sup>1</sup>

—*Bahá'u'lláh*

*Il est le Tout-Puissant, Celui qui subsiste par Lui-même.*

Glorifié es-Tu, ô Seigneur mon Dieu ! J'en appelle à Toi en ce moment où les accents de la colombe de la séparation s'élèvent de la terre d'Iraq, et où le chant du Rossignol de la fervente attente est entendu de l'horizon du monde – en un tel moment j'en appelle à Toi, proclamant : “En vérité Tu es Dieu, le Roi, le Puissant, le Sublime. De toute éternité, ô mon Dieu, Tu as été exalté dans la suprématie de Ta puissance, de Ton pouvoir et de Ta gloire, et de toute éternité Tu resteras transcendant dans la sublimité de Ta grandeur, de Ta majesté et de Ta splendeur. Chaque Prophète est rempli de consternation lorsque confronté aux nombreuses évidences de Ta colère, et chaque Élu est atterré devant la révélation de Ta puissance. Il n'y a pas d'autre Dieu que Toi, le Tout-Puissant, le Très-Fort, l'Irrésistible.”

Je Te rends grâce, ô mon Dieu, en ces jours où les oppresseurs parmi Ton peuple et les rebelles parmi Tes créatures se sont groupés contre nous, et se réjouissent des adversités que, par la mystérieuse opération de Ton décret, Tu as fait descendre sur nous comme des gemmes du trésor de Ta providence. Telle a toujours été ton habitude avec Tes bien-aimés et Ta pratique avec Tes serviteurs choisis. Je le jure par Ta puissance, ô mon Bien-aimé, malgré le fait que d'autres puissent fuir les tribulations endurées en Ton sentier, je suis celui qui, en son amour pour toi, aspire à tout malheur et à toute épreuve. Je Te demande alors, par Ton nom par lequel les mers des noms ont surgi devant l'évidence de Ton unité transcendante et par lequel Tu as été exalté au-dessus de toute la création dans la souveraineté consacrée de ta Seigneurie, d'envoyer sur Ton serviteur que voici n'importe quelle affliction que Tu as destinée pour Tes bien-aimés, de crainte que ne leur arrive ce qui ralentirait la promptitude de leur amour pour Toi, ou atténuerait la ferveur de leur dévotion. Je suis celui, ô mon Dieu, qui offrirait sa vie et son âme en rançon pour tout ce qui procède de Toi ou arrive à Ton ordre. En tout cela je serai véridique, par Ton pouvoir et Ta puissance. Il n'y a pas d'autre Dieu que Toi, le Généreux, le Subtil, l'Omniscient, le Très-Sage.

Je Te demande alors, ô mon Dieu, par la lumière de Ton unité divine

---

1 Révélé pour le destinataire à l'occasion de la naissance de son fils

et les mystères cachés de Ton Être ancien et éternel, de préserver Tes bien-aimés après mon départ, de crainte que leurs pieds ne glissent sur Ton sentier. Dès lors, rassemble-les sur la rive de Ta munificence et de Ta bonté et sépare-les de tout sauf Toi, afin qu'ils puissent ne craindre personne ni être terrorisés par une quelconque âme. Ouvre alors leurs yeux, ô mon Dieu, par les merveilleuses évidences de Ta puissance et le pouvoir souverain de Ton empire, de sorte qu'ils puissent voir toutes choses tenues en Ta poigne et toutes affaires être contenues dans la paume de Ton omnipotence. Je le jure par Ta beauté, ô Toi mon espoir, si Tu les faisais s'élever à ce rang le plus sublime et très élevé, ils Te mentionneraient continuellement et retourneraient totalement vers Toi afin que rien ne puisse leur créer la moindre perturbation, même si tous ceux qui sont au ciel et sur terre se levaient unanimement contre eux. Je Te demande donc, ô mon Dieu, par Ta lumière qui a illuminé tous les êtres et par Ta gloire qui a éclairé l'ensemble de la création, de Te souvenir de Ton serviteur désigné par "Jim" dans les royaumes de Ton éternité et le canopée de Ta grandeur. Ô mon Dieu, fais-lui entendre les saintes mélodies de Ta tendre miséricorde, afin qu'elles puissent l'éloigner de lui-même et de tout ce qui n'est pas de Toi, et l'attirer vers les splendeurs naissantes de Ton amour et de Ton adoration. Tu as le pouvoir d'accomplir cela par Ta puissance transcendante.

—*Bahá'u'lláh*

Ô mon Seigneur, mon Maître, et le but de mon désir ! J'ai entendu que Tu as déclaré que ceci est un Jour où, si quiconque avec une complète sincérité demandait ne fut-ce qu'une fois "Montre-Toi à moi," il entendrait alors du ciel de la Parole divine "Regarde et tu Me verras !" De cette parole bénie et exaltée, le rang de ce Jour est rendu clair et évident.

—*Bahá'u'lláh*

*Au nom de Dieu, le Clément !*

Ô mon Dieu, bien que l'état misérable dans lequel je suis me fasse mériter Ta colère et Ta punition, il convient pourtant à Ton bon plaisir et à Tes bontés d'octroyer Ton pardon à Tes serviteurs et de leur accorder Tes bonnes grâces. Je Te demande par Ton Nom dont Tu as fait le roi de tous les noms, de me protéger par Ton pouvoir et Ton omnipotence de toute calamité, de tout ce qui T'est répugnant et de tout ce qui est

contraire à Ta volonté. Tu as la suprématie sur toutes choses.

—*Bahá'u'lláh*

Ô Dieu, mon Dieu ! Je Te rends grâce de m'avoir guidé jusqu'à Ton Sentier droit, de m'avoir rendu capable de Te reconnaître, de me tourner vers Toi et de m'avoir fait connaître l'unité de Ton essence et la sainteté de Ton Être. Je T'implore, par ceux qui sont les Aurores de Ta Cause, les Orientes de Ta grâce et les Dépositaires de Ta connaissance et de Ta sagesse, de bénir le don que Tu m'as accordé par Ta bonté et Ta faveur. Ordonne pour moi et pour sa mère, aussi bien que pour elle-même, le bien de ce monde et du prochain. Tu es en vérité le Seigneur de tous les êtres, Celui qui entend et est prêt à répondre.<sup>2</sup>

—*Bahá'u'lláh*

Louange à Toi, ô mon Dieu, pour T'être gracieusement souvenu de moi par Ta Plume la plus exaltée, en un moment où Tu étais retenu dans la Plus Grande Prison en raison de ce qu'ont commis les mains des ennemis, ceux-là mêmes qui se sont détournés de Toi et de Tes Signes les plus resplendissants. Ô mon Seigneur ! Je me suis tourné vers Toi et j'ai fixé mon regard vers Ton Horizon. Je Te supplie, par les méfaits endurés par Celui qui est l'Aurore de Tes gages et l'Orient de Tes clairs signes, d'ordonner pour moi ce qui me profitera dans chaque monde de Tes mondes. En vérité, Tu me connais mieux que je ne me connais moi-même. Tu es l'Omniscient, l'Informé de tout.

Je Te conjure de plus, ô Seigneur de tout être et Possesseur de toutes choses visibles et invisibles, de m'octroyer un enfant vertueux qui puisse Te mentionner sur Ta terre et chanter Ta louange à travers Tes royaumes ; et cela malgré que, avec cette Tablette, Tu m'aies rendu riche assez pour me dispenser de tout fruit, trace ou mention. Je clos ma supplication à cet instant avec ce que l'un de Tes élus a dit autrefois : “Ô mon Seigneur, ne me laisse pas sans enfant, même si il n'y a pas de meilleur héritier que Toi-même.”<sup>3</sup>

—*Bahá'u'lláh*

*Il est l'Éternel, le Tout-Puissant, le Plus Élevé.*

---

2 Révélé pour le destinataire à l'occasion de la naissance de sa fille

3 Qur'án 21:89

Gloire à Toi, ô Seigneur mon Dieu ! Je T'implore, par ce Nom qui est cerné par les tribulations de tous côtés et assailli par des afflictions venant de toutes les directions, de sorte qu'Il ne trouve personne pour L'aider sur Ta terre ou pour Le secourir en Ton royaume, je T'implore de soulager les affres du travail pour cette servante, de l'en préserver, de la libérer de cette douleur, la changeant en confort et soulagement. Tu as le pouvoir de faire ce que Tu veux et Tu es capable d'ordonner ce qu'il Te plaît. Tu es en vérité le Tout-Puissant, l'Incomparable, le Toujours Clément, le Plus Compatissant.

—*Bahá'u'lláh*